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夏の総体・コンクール結果       
 

7月上旬から夏休みにかけて、運動部の総合体育大会や文化部のコンクールなどがありまし

た。今年度は何年ぶりかの保護者や生徒の応援などには制限がほとんどなくなり、大きなトラ

ブルもなく開催できたことは良かったことと思います。中学校で一つの事に打ち込んだ成果は

友人とのコミュニケーション能力の成長と自己肯定感を高の高まりだと考えます。 

 
＜市川・浦安市総合体育大会ならびに県大会・各種コンクール等結果＞ 

・・・個人敬称略、市内大会入賞までの結果 
部活・個人名 賞 部活・個人名 賞 
陸上部 

 
市川浦安陸上競技大会  
女子ジャベリックスロー

第 5位 
女子１５００ｍ第 7位 
    

陸上部 
 

市川浦安支部大会 
男子砲丸投    第 5位 
2年女子１００ｍ 第 4位 
2年女子２００ｍ 第 8位 
女子ジャベリックスロー 

第１位 
 

吹奏楽部 県 A部門    金賞 
本選大会出場 
 

合唱部 
 

県合唱コンクール 銅賞 
 

バトミントン部 

 

 

市川浦安支部大会 

男子団体    準優勝 

男子シングルス 優勝   県大会出場・準優勝  関東大会出場 

        第 5位 

 
バトミントン部 
 

市川浦安支部学年別大会 
男子シングルス 第 3位 
女子シングルス 準優勝 

バトミントン部 
 

市民体育大会 
男子シングルス 優勝 
女子シングルス 第 5位 
女子ダブルス  第 5位 
 
 

若草学級 
 

游・友スポーツランキン
グちば     第 1位 
 

  

前期学校評価の結果 

 ６月の前期学校評価アンケート調査のご協力をありがとうございました。昨年度実施した 

アンケート結果と合わせてごらんください。   （数値は肯定的な意見１と２の合計の%） 

 
質 問 項 目 

今回 

6月 

昨年度 

6月 

昨年度 

１２月 

１ お子さんは授業がわかりやすいと言っている。 ７８％ ７７％ ７５% 

２ お子さんは不明な点に興味を持って学習に取り組んでいる。 ５３％ ５７% ６０% 

３ お子さんは家庭学習の習慣が身についている。 ５１％ ５３% ５８% 

４ お子さんは自分からすすんであいさつをしている。 ８４％ ８６% ８７% 

５ お子さんは自分の役割に責任をもって取り組んでいる。 ８７％ ８９% ８８% 

６ お子さんは誰とでも優しく関わっている。 ９３％ ９４% ９５% 

７ お子さんはすすんで（外で遊ぶなど）体を動かしている。 ６２％ ５８% ５５% 

８ お子さんは自らの安全に気をつけて生活している。 ９２％ ９３% ９４% 

９ お子さんは規則正しい生活習慣が身についている。 ６９％ ７１% ６８% 

10 学校は学校経営方針について、理解されるよう努めている。 ８１％ ８４% ７９% 

11 学校は保護者や地域とともに、子どもを育てる取組みを進め

ている。 
８２％ ８５% ８０% 

12 学校は保護者の思いや願いに対して適切に対応している。 ８０％ ８１% ８１% 

13 学校は特色ある取組や教育を進めている。 ６６％ ６５% ６５% 

14 学校は子ども一人一人に適切な指導や支援を行っている。 ７５％ ７４% ７１% 

◎ お子さんは意識して「時間を守ろう」としている。 ７９％ ７９% ７８% 

◎ お子さんは意識して「清掃をしっかりやろう」と思っている。 ７０％ ７３% ６９% 

◎の項目は「五中ブロック小中連携学習生活規律」の項目です。 

今回のアンケート回収率は８４％ありました。ご協力ありがとうございます。各項目とも大き

な変化はありませんでしたが、自由記述のなかに多く見られたものは部活動の運営・活動時間・

指導内容・方法（厳しい指導・連帯責任）についての不安でした。中学校の部活動は参加する生

徒の目的・価値観は様々で、活動に不安を感じたままの生徒・保護者も存在してしまっています。

そのため、夏季休業中に改めて保護者会を実施した部活動もありました。今後も顧問などとよく

相談することが大切です。家庭学習については、五中ではタブレットを活用したドリルパークを

推奨しています。ご家庭でもお子様と家庭学習の進行状況などについてお話していただけると助

かります。スキッドメールでの欠席連絡や学校評価アンケートの回収方法、配布される手紙、便

りの扱いなど、ブロックの小学校との違いに不安がある記述も多くみられました。今後、PTA本

部、小学校とも相談、確認しながら検討してまいります。＜文責：校長 川俣＞                 

https://illustimage.com/?id=4109

